

ATLETISMO / XXXII MILLA URBANA DE SABIÑÁNIGO

Oriach y Guerrero dan espectáculo

- Gran nivel de las pruebas absolutas en la calle Serrablo y segundo puesto del local Torre
- La participación superó el centenar de corredores entre todas las categorías

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- Pol Oriach y Greta Guerrero ganaron ayer las carreras absolutas de la Milla Urbana de Sabiñánigo en su XXXII edición con la participación de más de cien atletas entre todas las categorías, organizada por Grupos de Montaña Sabiñánigo (GMS) con la colaboración del ayuntamiento.

Oriach, que venía de ganar un 800 el pasado fin de semana, entró en meta con un tiempo de 4:21, cuatro segundos por encima del récord de la prueba. “He llegado a Sabiñánigo sin saber quién corría, sabía que estaba Jorge Torre porque esta es su casa. Quería despedir en Sabiñánigo la temporada, y qué mejor que competir con grandes amigos, muy contento con la victoria. Para mí ha sido la primera Milla de Sabiñánigo. Sí he participado aquí en el Cros de la Montaña; seguro que volveré”.

Jorge David Torre, corredor de Sabiñánigo, fue segundo con 4:24. “Queríamos dar espectáculo en casa. Sabíamos que con Pol Oriach iba a ser difícil, sabemos el nivel que tiene. Es un placer poder competir con gente como él o como Toni Abadía, esto hace grande a esta prueba”.

El tercero en entrar en meta fue Iván Manceñido, también con 4:24. “Corrí esta milla hace tres años y ahora he podido hacer un tercer puesto. Parecía esto un Campeonato del Mundo por el nivel. Nos gusta correr a ritmo y lo hemos pasado muy bien, hemos dado espectáculo”.

En féminas, Greta Guerrero se impuso con un tiempo de 5:20, lejos de la plusmarca, que está en 4:58. Ha sido su primera Milla en Sabiñánigo. “Pensaba que iba a ir más sobrada, pero en la primera vuelta ya se ha puesto difícil, el nivel ha sido alto”. Segunda fue Paloma Aznar, a su segundo. “He controlado el ritmo y en la última vuelta he apretado. Estoy contenta con el resultado”.

Y tercera en el pódium fue la fragatina Noemí García con 5:22. “Ha sido mi primera milla en Sabiñánigo. Había mucho nivel, nos conocemos todas”.

Antonio Sanromán, presidente de la sección de atletismo de GMS, decía que el nivel “en absoluta ha sido buenísimo, con Campeones de Europa, de España y con buena participación en general. Este espectáculo que hemos vivido en la absoluta masculina hay que venir a verlo, no lo sabría describir”. ●



↑↑ Carrera masculina absoluta, con Pol Oriach, Jorge Torre o Toni Abadía primeros de izquierda a derecha.

↑ Prueba femenina, también con mucho nivel, y la fragatina Noemí García con el dorsal 29

→ Los Sub 14, 16 y Master corrieron juntos.

↘ Las Sub 10, las más jóvenes de la tarde deportiva en la calle Serrablo

↓ Inicio de la carrera Sub 10 masculina de la milla serrablesa



CLASIFICACIÓN

Absoluta masculina	
1 Pol Oriach	4:21
2 Jorge David Torre	4:24
3 Iván Manceñido	4:24
Absoluta femenina	
1 Greta Guerrero	5:20
2 Paloma Aznar	5:21
3 Noemí García	5:22
Master masculina	
1 Jaime Castillo	5:01
2 Roberto Gracia	5:02
3 Mariano Val	5:03
Master femenina	
1 Juan María Domenge	7:15
Iniciación masculina	
1 Oliver Mir	49
2 Pablo Fanlo	51
3 León Pérez	52
Iniciación femenina	
1 Sofía Ara	50
2 Vega Muñoz	51
3 Carlota Mellado	54
Sub 10 masculina	
1 Erik Sánchez	1:29
2 Alejandro Sancho	1:30
3 Luca Miranda	1:31
Sub 10 femenina	
1 Nerea Losfoblos	1:25
2 Martina Santolaria	1:35
3 Julia Alexia	1:38
Sub 10 masculina	
1 Iker Yamosas	3:02
2 Nicolás Rodríguez	3:04
3 Martin Ramón	3:20
Sub 12 femenina	
1 Margalida Servera	3:06
Sub 14 masculina	
1 Adrián Ruíz	6:14
2 Jorge Azor	6:16
3 Daniel López	6:46
Sub 14 femenina	
1 María Servera	6:15
Sub 16 masculina	
1 Javier Alamañac	4:59
2 Paul Paris	5:02
3 Jorge Escartín	5:30
Sub 16 femenina	
1 Leire Ramón	5:46
2. Sukey Abad	5:57

MERCEDES PORTELLA

MERCEDES PORTELLA

MERCEDES PORTELLA

MERCEDES PORTELLA

MERCEDES PORTELLA